Kombinierter Dressur- und Springlehrgang mit Peter Steiger im Kurpfälzischen Reit- und Pferdesportverein Brühl



Vom 18. bis 20. Januar 2013 wurde auf der Anlage des Reitervereins Brühl ein Dressur- und Springlehrgang unter der Leitung von Peter Steiger durchgeführt.

An diesem Lehrgang, der von unserer Reitlehrerin Sylvia Richter-Rück organisiert wurde, haben sowohl Vereinsmitglieder als auch Reiterinnen aus den umliegenden Vereinen mit großer Begeisterung teilgenommen.

Im Bereich Springen wurde jede Unterrichtseinheit mit dressurmäßigem Aufwärmen begonnen. Erst danach erfolgte das Arbeiten der Pferde über Trabstangen und das korrekte Anreiten einiger Hindernisses sowie ein kleiner Parcours zum Ende jeder Springstunde. Peter Steiger ging dabei mit sehr viel Einfühlungsvermögen auf die unterschiedlichen Probleme des jeweiligen Reiters und Pferdes ein.

Auch im Bereich Dressur hatte das intensive Lösen der Pferde Priorität. Darauf aufbauend wurde das saubere und gefühlvolle Reiten der Lektionen über alle Lehrgangstage trainiert. Auch hierbei hat sich Herr Steiger auf jedes Pferd und jeden Reiter entsprechend eingestellt und mit Geduld und großem Sachverstand die Reiter und Pferde auf den richtigen Weg gebracht.

Die Spring,- und auch die Dressurreiter waren rundum mit den Ergebnissen zufrieden und freuten sich über die neu gewonnenen Kenntnissen und Anregungen und hoffen auf eine Wiederholung im Frühjahr.